

KIENTZHEIM

Dimanche 29 décembre 2019

Le CSL Neuf-Brisach, les flammes rouges du Lalli et la municipalité de Kaysersberg Vignoble ont organisé la 52e édition de la Corrida Jean Ritzenthaler ce dernier dimanche de l'année à Kientzheim, le fief de son fondateur qui lui a donné son nom.

Clap de fin sur cette année 2019 !

Pour terminer l'année en beauté, ce sont près de 500 athlètes qui ont mouliné une dernière fois. L'apéritif idéal avant le réveillon de la Saint-Sylvestre.

La corrida de Kientzheim est aussi la plus vieille corrida de France. Créée par le club local : le CSL Neuf-Brisach en 1968 elle fut d'abord courue dans les rues de Neuf-Brisach jusqu'en 1972. Puis, elle s'est courue à Kientzheim près de Kaysersberg de 1973 à 2006. Un retour à Neuf-Brisach, dans la cité de Vauban, qui avait vu naître la corrida et s'y dérouler jusqu'en 2017. Désormais, c'est à nouveau à Kientzheim que cette corrida se court sur les mêmes pavés qui ont fait ses heures de gloire avec un record toujours détenu par un certain Fernand Kolbeck, à une époque où dépasser les concurrents était des plus faciles.

« Être petit c'est grand ! »

Pour Claude Ritzenthaler, qui organise la course avec sa sœur Anne en mémoire de leur père Jean, c'est un « retour aux sources » des plus réussis. « Papa a grandi ici et y a passé plus de 40 ans. »

Bref la 52 édition de cette corrida Jean Ritzenthaler est d'ores et déjà un succès... Vive Kientzheim !



Relais «Schangala»

En ouverture des festivités, 22 équipes de trois coureurs ont effectué chacune 2 tours et au bout, c'est le trio des "Outsiders" avec Guillaume Jeanjean, Collavini et Ludmann qui remporte ce relais.

Épreuve de marche athlétique et nordique

C'est Stefanelly de l'AS Mantes-la-Jolie qui remporte cette épreuve devant Daniel Clauss de l'ANA.

Épreuve populaire

Trois boucles sur 3,3 km où de nombreux jeunes de la section de basket de Kientzheim ont fait honneur à leur maillot. On aura noté la présence de Luigi Antonelli, le "Kenyan blanc !" qui a participé "Pour Jean" avec le maillot collector du CSL.

Tout le village court

Une boucle de 900m ouverte à tous dès le plus jeune âge dans le village sous les encouragements des parents et du public.

Du pavé, du pavé et encore du pavé !

La course des as (6,9 km), compétition phare de la manifestation, a attiré à elle seule près de 300 participants. Elle a couronné le bas-rhinois Nabil Nadi du S2A devant Simon Falbriard du PCA ACOLIT, un duo un peu énervé ! mais le sport a repris son droit après une accolade entre les protagonistes.

La première féminine est la suisse Lisa Schneeberger qui s'impose devant Muriel Risacher de l'ACH et Carole Millet du PCA.

Marie court pour sa maman !

Ce fut un jour particulier pour Marie qui pour la 1ère fois, a pris le départ de la corrida de Kientzheim. Avec Yannick, son papa et Estelle, l'association "Vaincre Parkinson" l'a accompagnée et dédié à sa maman, actuellement hospitalisée, qui se bat contre le cancer.